

Große Erfolge beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2016

Am 30. Mai 2016 fand die Preisverleihung im Sächsischen Landtag in Dresden statt. Unser Gymnasium wurde gleich in zwei Kategorien ausgezeichnet.

Zwei Schüler erhielten einen **3. Landespreis im Wettbewerb SOLO 8/9:**

Christiane Wolf	Klasse 9c	in Russisch
Erik Schmalfuß	Klasse 9a	in Englisch

Die Schüler der Klassen 9a und 9b stellten ihre hervorragenden Kenntnisse in den drei Sprachen Englisch, Spanisch und Französisch unter Beweis. Sie schrieben ein eigenes Drehbuch und produzierten zwei Filmbeiträge unter der Betreuung von Frau Weißbach und Frau Woitscheck.

Den beiden Beiträgen:

"Vlogging is rocking - my exchange" und

"My home es su casa"

wurde ein **2. Preis auf Landesebene im Wettbewerb Team Schule** zuerkannt.

Wir gratulieren unseren Preisträgern herzlich und freuen uns über die sehr guten Ergebnisse.

A. Woitscheck

zurück zu [News](#)